



## *Weihnachtspecial „Das verwunschene Schloss“*

Unsere Weihnachtsfeier 2023 war in verschiedener Hinsicht speziell. Schon der besondere Ort sorgte mit seinem Flair für eine unglaubliche Stimmung. Das Schlossgut Gorow wirkte wie im Märchen und lag in Schnee getaucht bei unserer Ankunft in den frühen Vormittagsstunden da. Rechtzeitig, da wir im Rahmen unseres Projektes „Verwandlung als Chance“ einen unserer mobilen Patiententage in das Schloss verlegt hatten. Weihnacht und ein solches Ambiente, dazu die Möglichkeit, unsere Teilnehmerinnen in Prinzessinnen und Feen zu verwandeln - das konnten wir uns nicht entgehen lassen.



Unsere Mitglieder sollten zudem Gelegenheit bekommen, die mutigen, energiegeladenen Frauen einmal hautnah zu erleben, mit ihnen ins Gespräch zu kommen, ihre individuellen Geschichten zu erfahren und vielleicht auch, was sie motiviert hat, an unserem Projekt teilzunehmen. Das ist auch gut gelungen, wie einige von euch schon bekräftigt und berichtet haben.

Unsere Weihnachtsfeiernäste kamen also in den späteren Nachmittagsstunden mit einem von der RSAG gesponserten Bus gefahren und wurden sogleich mit den märchenhaften Figuren und der Arbeit, die an unseren Patiententagen von den Maskenbildnerinnen, den helfenden Händen des Vereins und auch den jeweiligen Gastgeber geleistet wird, vertraut gemacht. So mancher bekam große Lust, sich vor dieser Kulisse und mit den großartigen Hüten und Mänteln aus dem Theaterfundus selbst ein wenig zu verkleiden.



Unser Fonograph Michael Kestin nutzte das Foyer, die Treppen und die Empore des Schlosses, um den gemeinsamen Weihnachtsabend mit unseren Protagonistinnen unvergesslich auf Fotos und in Filmsequenzen festzuhalten.



Und dann das Menü der Schlossküche - was für ein Genuss - einfach herrschaftlich!  
 Alle Anwesenden waren des Lobes voll. Unser herzlicher Dank gilt Schlossherrin Tanja Mich und ihrem  
 aufmerksamen, sympathischen Team.



Bewegung kam dann wieder in die Lobby beim  
 traditionellen und heiß erwarteten Weihnachtssingen.  
 Unser Mitglied Robert Nersessov begleitete den Mehr  
 Mut-Chor am Flügel durch die schönsten  
 Weihnachtslieder und es schallte in zweistimmigen  
 Gesang durch das Schloss.

Ein besonderer und stimmungsvoller Weihnachtsabend, den wir alle noch lange in unseren Herzen tragen  
 werden.

Anke Reimers & Jacqueline Boulanger  
 i. A. Gemeinsam mehr Mut e. V.  
 Am 03. Januar 2024



Gesponsert: Rostocker Straßenbahn Gesellschaft